

Vincent, dont la ville porte aujourd'hui le nom."—Thomas, *Travels through the Western Country*, 190.

1839. . . . "le commandant dont notre ville porte le nom, François Morgan de Vinsenne, était un officier au service du roi de France, et servit au Canada probablement dès 1720, dans le régiment de Carignan . . . A quel moment prit-il possession ici ? On ne le sait au juste . . . Rien dans nos annales ne l'indique, si ce n'est un acte de vente fait par lui et madame Vinsenne, fille de monsieur Philippe Longpie de Kaskaskia et enregistré dans cette ville."—Law, *Address before the Vincennes Hist. and Antiq. Soc.*, 21.

1840. " . . . Vincennes aussi, le Canadien, refusa de fuir et partagea la captivité de son vaillant chef."—Bancroft, *Hist of the U. S.*, III, 367.

1843. "François Morgan de Vincennes, qui était officier des troupes du roi et commandant d'un petit poste sur le fleuve Ouabache, accompagna l'expédition sous d'Artaguette."—Dillon, *Hist. of Ind.*, éd. de 1843, p. 61.

1848. "En 1715, le sieur de Vincennes, officier canadien, visite le pays des Miamis, et fonde le poste de son nom à l'embouchure du Ouabache."—Poussin, *De la Puissance Américaine*, 31ème éd., I, 183.

1852. "Le fondateur présumé du poste Vincennes, dont, du moins, l'endroit reçut son nom, fut François Morgan de Vincennes, que Monseigneur Hailandrière suppose avoir été d'origine irlandaise. On croit qu'il existe encore quelques descendants de sa famille à Saint-Malo, en Bretagne, France.—Spalding, *Life of Bishop Flaget*, 39.

1855. "Le régiment de Carignan (dans lequel François Morgan Vincennes, le fondateur de Vincennes, sur l'Ouabache, était officier) arriva en 1665 dans la colonie du Canada."—Law, *Jesuit Missionaries in the North-West*, dans *Wis. Hist. Coll.*, III, 100.